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Editorial

Deveres e direitos 
como cidadão 

O que são os direitos e deveres do cida-
dão? Antes de qualquer coisa, o que é ser um 
cidadão?

Cidadão é aquele que se identifica cul-
turalmente como parte de um território, 
usufrui dos direitos e cumpre os deveres es-
tabelecidos em lei. Ou seja, exercer a cida-
dania é ter consciência de suas obrigações e 
lutar para que o que é justo e correto seja 
colocado em prática, não somente em seu 
benefício, mas do coletivo.

Os direitos e deveres não podem andar se-
parados. Afinal, só quando cumprimos com 
nossas obrigações permitimos que os outros 
exercitem seus direitos.

O voto está entre os principais deveres 
de um cidadão, nele somos obrigados e ser-
mos conscientes de que devemos escolher 
o melhor para o bem da sociedade a qual 
vivemos. Que nossos representantes nos 
proporcionem uma boa educação, uma qua-
lidade na saúde, um amparo social para com 
os mais carentes e uma melhor estrutura e 
mobilidade tanto urbana como rural. 

Exerçam sua cidadania como há de pen-
sar e agir, próximo ano tem eleições para 
prefeito e vereadores, vamos cobrar e exigir 
mais, onde promessas não continuem como 
promessas. Nós temos a capacidade de es-
colher bem e como “o bem” de ser escolhi-
do para que possam ser, de acordo com seus 
objetivos e ideais para o bem coletivo de 
serem os representantes do povo, seja ele 
no executivo como no legislativo.

Após longos per-
cursos divididos 
em 4 dias de com-

petição, entre os dias 22 
e 25 de janeiro, as etapas 
do rali de bikes do Pio-
cerá 2019 terminou um 
final feliz para o Tauaen-
se José Magalhães, que 
entre dezenas de com-
petidores, divididos em 
categorias, ele chegou na 
5ª colocação na categoria 
Master A1.

Os ciclistas guiaram 
por estradas vicinais de 
piçarra, areia e vegeta-
ção de cerrado onde fo-
ram testados suas habili-
dades, controle e esforço 
sob o sol piauiense e ce-
arense em áreas de zona 
rural com pequenos sítios 
e fazendas. Os competi-
dores mais experientes e 
veteranos da competição 
dispararam na frente dos 
demais atletas, o que não 
fez José Magalhães bai-
xar a cabeça e se curvar 
aos veteranos. 

A grande surpresa se 
deu ao final da compe-
tição, uma vez que os 
ciclistas considerados 
fortes candidatos e ex-
perientes, até então, 
não apareceram entre 
os primeiros colocados, 
deixando Magalhães ain-
da mais determinado, 
superando seus limites, 
esforço esse que o le-
vou a chegar entre os 
primeiros, chegando em 
5º colocado na categoria 
Master A1. 

“Eu mesmo me perdi 
no caminho, era um sol 
pra cada atleta, muito 

Tauaense surpreende, supera seus 
limites e chega em 5º colocado 
no Piocerá na competição entre bikes

quente, com muito pe-
dregulho e vegetação 
mista que tínhamos como 
guia a rede elétrica que 
cortava a zona rural, a 
dificuldade não é só fí-
sica e psicológica, mas 
também de estratégia e 
técnica para acompanhar 
bem os trechos da prova, 
que nos leva a supera-
ção de todos os limites. 
Agradeço demais a minha 
família e equipe ‘João 
Ciclo cannondale Team’, 
que foram primordiais no 
meu resultado. Eu pode-
ria ter chegado até em 
3º, minha pretenção era 
ficar no TOP10, o que me 
deixou muito feliz ficar 
em 5º. Deixei muitas coi-
sas que gosto de fazer, às 
vezes até eventos sociais 
com a família foi deixado 
de lado para se dedicar a 
essa competição, o que 
para mim foi uma grande 
vitória, pra quem conhe-
ce minha história, sabe 

bem o que estou falan-
do”, disse Magalhães. 

O Rally Piocerá 2019 
tem a realização da Ra-
dical Produções, com Pa-
trocínio do Governo do 
Estado do Piauí e Gover-
no do Estado do Ceará, 
além de outros patroci-

nadores e Supervisão da 
Federação Cearense de 
Automobilismo – FCA, 
Confederação Brasileira 
de Automobilismo – CBA, 
Federação de Motociclis-
mo do Ceará – FMC e Fe-
deração de Ciclismo do 
Piauí – FCP.
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A deputada esta-
dual Aderlânia 
Noronha (SD), 

em reunião no dia 13 
de fevereiro com o 
secretário Rogério Pi-
nheiro, titular da Se-
cretaria do Esporte e 
Juventude (Sejuv), so-
licitou a inclusão dos 

A deputada Patrí-
cia Aguiar (PSD) 
assegurou du-

rante seu primeiro pro-
nunciamento na Assem-
bleia Legislativa, que 
trabalhará para corres-
ponder aos anseios e 
melhorar a vida social 
da população cearense. 
“Será com muita humil-
dade e trabalho que vou 
trabalhar para corres-
ponder às expectativas 
do povo que me elegeu 
e manter viva em suas 
mentes e corações a es-
perança”, garantiu.

A parlamentar, mais 
votada da região do 
município de Tauá e da 
região dos Inhamuns, 
afirmou que preten-
de provocar na Casa o 
melhor debate na cons-
trução de políticas pú-
blicas que possam ser 
aperfeiçoadas ou insti-
tuídas a partir de pac-
tos envolvendo “pro-
blemas que angustiam 
a sociedade”.

A deputada afirmou 
que as exitosas ges-
tões que o Ceará teve 
não diminuem o desa-
fio para a captação de 
parcerias e recursos 
externos para ajudar o 
Ceará ‘a manter a lou-
vável posição de estado 
não só equilibrado, mas 
que disponha de mar-
gem para investimen-
tos’. “Não só eu, mas 
cada parlamentar aqui 
tem inúmeros desafios 
a tratar nesta Casa”, 
ressaltou.

Deputada Patrícia Aguiar 
garante trabalhar para 
melhorar vida dos cearenses

A deputada citou as 
bandeiras que norte-
arão no exercício de 
seu mandato no Parla-
mento cearense. Entre 
elas, direitos sociais, 
políticas em defesa da 
mulher, municipalismo, 
desigualdades regionais 
e turismo.

“Os direitos sociais 
preconizam a garantia 
do direito às condições 
de igualdade, educa-
ção, alimentação, saú-
de, entre outros, que 
possam assegurar uma 
vida digna a todos os 
brasileiros e cidadãos”, 
pontuou. A deputada 
avaliou como “devas-
tadora” a desigualdade 
social no Brasil, com 
mais de 13 milhões de 
desempregados e mais 
de 15 milhões de pes-
soas que vivem abaixo 
da linha de pobreza. 
Deste último grupo, 
1,2 milhão vive no Ce-
ará, segundo informou 
Patrícia Aguiar.

A parlamentar de-
fendeu a necessidade 
de rediscutir o Sistema 
Único de Saúde (SUS). 
“Após 30 anos de avan-
ços e retrocessos, pre-
cisa ser aperfeiçoado”, 
afirmou. Para que isso 
ocorra, acrescentou, é 
necessário um debate 
articulado as três esfe-
ras de Governo: União, 
Estado e Municípios. 
“Vejo na Assembleia 
que o Parlamento pode 
mediar essa discussão”, 
sugeriu a deputada.

Patrícia Aguiar res-
saltou que a efetivação 
da política em defesa 
da mulher deverá ser 
reforçada como uma 
causa. Em 2018, foram 
assassinadas 479 mu-
lheres no Estado, 37% a 
mais em relação a 2017. 
“Se somarmos os indi-
cadores de violência 
doméstica, nas escolas 
e os crimes cibernéti-
cos, os números impres-
sionam e assustam. Isso 
tem raiz no preconceito 
e na falta de respeito 
pelo próximo”.

Patrícia Aguiar, que 
ocupa a 3ª secreta-
ria da Mesa Diretora, 
destacou também sua 
experiência na carrei-
ra política, tendo pas-
sado pelo Legislativo e 
Executivo do municí-
pio de Tauá. “Por três 
vezes fui prefeita de 
Tauá, já fui secretária 
de Ação Social no mu-
nicípio e secretária de 
Turismo em Fortale-
za”, destacou.

Em aparte, os de-
putados Carlos Feli-
pe (PCdoB), Aderlânia 
Noronha (SD), Augusta 
Brito (PCdoB), Fernan-
do Hugo (PP),  Nezinho 
Farias (PDT), Sérgio 
Aguiar (PDT), Guilher-
me Landim (PDT) e 
Queiroz Filho (PDT) 
enalteceram o trabalho 
de Patrícia, cuja ex-
periência, segundo os 
parlamentares, darão 
grande contribuição ao 
Parlamento cearense.

Deputada Aderlânia Noronha articula 
inclusão dos Inhamuns no Programa 
“Campos do Ceará”

municípios de Param-
bu, Quiterianópolis, 
Arneiroz, Independên-
cia, bem como de Pe-
dra Branca e Quixeré, 
no Programa Campos 
do Ceará.

O Programa tem 
como intuito investir 
e aprimorar os campos 

esportivos de várzea 
do interior do Estado, 
tendo o futebol como 
meio saudável de mi-
tigar a violência, in-
centivando as práticas 
solidárias, influindo di-
retamente na minimi-
zação dos problemas 
ligados à juventude.

“Nosso objetivo é 
levar o lazer e o es-
porte recreativo aos 
municípios do nosso 
Estado. Com campos 
reformados, material 
esportivo completo, a 
população cearense, 
em especial nossos jo-
vens, terão motivação 
para praticar esportes 
com mais qualidade e 
dignidade”, finalizou a 
deputada.

A deputada Ader-
lânia Noronha 
(SD), 2ª secre-

taria da Mesa Diretora 
da Assembleia Legis-
lativa, em aparte ao 
deputado Acrísio Sena 
(PT), que abordava na 
tribuna, a questão da 
pessoa com deficiên-
cia, lembrou os pro-
jetos que apresentou, 
na legislatura passa-
da, com o objetivo de 
reconhecer e ampliar, 
legalmente, os direitos 
dessas pessoas no Cea-
rá. Conforme a parla-
mentar, um desses pro-
jetos já virou lei, o que 
institui, no Calendário 
de Eventos do Estado 
do Ceará, o Dia (21 de 
setembro) e o Mês da 
Luta pelos Direitos da 
Pessoa com Deficiên-
cia, denominado “Se-
tembro Verde”.

Aderlânia, que na 
oportunidade presidia 
a sessão legislativa, 
iniciou sua intervenção 
falando sobre o projeto 
de indicação que apre-
sentou e foi aprovado, 
ainda em 2017, dis-
pondo sobre a criação 

Aderlânia Noronha destaca 
projetos beneficiando pessoas 
com deficiência

do Fundo Estadual dos 
Direitos da Pessoa com 
Deficiência no Estado 
do Ceará. Também foi 
acatada a sua indica-
ção que estabelece a 
concessão de férias 
aos servidores públicos 
estaduais em perío-
do coincidente com os 
recessos escolares de 
filhos menores com de-
ficiência.

Outro projeto de in-
dicação da deputada, 
também aprovado, tor-
na obrigatória a dispo-
nibilização de cadeiras 
de rodas em escolas 
públicas e privadas do 
Estado. Ainda, a Assem-
bleia aprovou o projeto 
de indicação da depu-
tada do Solidariedade 

(SD), visando implantar 
Centros de Estudos de 
libras, braille e tadoma 
no Ceará. 

Em seu aparte ao de-
putado petista, Aderlâ-
nia Noronha lembrou 
outros projetos de in-
dicação seus que aten-
dem aos direitos das 
pessoas com deficiên-
cia que se encontram 
em tramitação na As-
sembleia Legislativa. 
O primeiro assegura 
às pessoas com defici-
ência visual o direito 
de receber, sem custa 
adicional, as contas de 
água, energia elétrica 
e telefonia, acompa-
nhadas de demonstra-
tivos de consumo, no 
sistema braille. 
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O presidente da 
Câmara Munici-
pal de Tauá, ve-

reador Valdemar Júnior, 
participou na manhã do 
dia 31 de janeiro do I 
Encontro técnico para 
Presidentes de Câma-
ras Municipais do Cea-
rá, evento promovido 
pelo Tribunal de Contas 
do Estado, em parceria 
com a UVC – UNIÃO DOS 
VEREADORES DO CEARÁ. 

Na ocasião, o vere-
ador presidente Valde-
mar Júnior concedeu 
entrevista à TV Câmara 
de Fortaleza, ressal-

O deputado fe-
deral Domin-
gos Neto, do 

PSD do Ceará, deixa 
esta semana o cargo 
de líder da bancada do 
partido na Câmara. Ao 
longo de 2019, a fun-
ção será exercida pelo 
deputado federal An-
dré de Paula, de Per-
nambuco. Neto entra 
agora para a galeria 
dos líderes do partido 
na Casa e teve sua foto 
descerrada ao lado de 
parlamentares que já 
exerceram a função 
desde a fundação da 
sigla, em 2011.

Aos 30 anos e eleito 
para o terceiro man-
dato, Domingos Neto 
já ocupou o cargo de 

Presidente Valdemar Júnior representa Câmara Municipal de Tauá 
em encontro técnico realizado pelo TCE em parceria com a UVC

Domingos Neto entra para a galeria de líderes do PSD
líder por três oportu-
nidades em diferentes 
partidos. “Encontrei no 
PSD mais que um parti-
do. Encontrei confian-
ça, refúgio e amparo. 
É com certeza o mo-
mento mais importan-
te da minha carreira 
política. Me empenhei 
para defender a pauta 
de cada parlamentar 
nosso, de cada proje-
to pautado que visasse 
benefícios para a popu-
lação brasileira”, disse 
o deputado.

O novo líder, André 
de Paula, destacou a 
atuação de Domingos 
Neto. “Aprendi mui-
to com o Domingos 
pela sua capacidade 
de trabalho, a forma 

tando seus objetivos e 
desafios que deve ter 
à frente do legislativo 
Tauaense, chamando a 
atenção por ser o pre-
sidente mais jovem 
dentre os presentes. 
A iniciativa teve como 
objetivo esclarecer dú-
vidas sobre temas rele-
vantes para uma gestão 
transparente, eficiente 
e eficaz, no âmbito do 
poder legislativo muni-
cipal, além de propor-
cionar a troca de expe-
riências exitosas.

Re p r e s e n t a n t e s 
dos 184 parlamentos 

municipais cearenses 
foram saudados pelo 
presidente do TCE, 
conselheiro Edilberto 
Pontes, que ressaltou 
a importância dessa 
aproximação com os 
vereadores e demais 
gestores. “O Tribunal 
é um órgão autônomo, 
que tem o dever cons-
titucional de fiscali-
zar e julgar as contas. 
Mas essa independên-
cia e altivez não de-
vem ser confundidas 
com arrogância. Te-
mos, também, a mis-
são de capacitar os 

como serviu e defen-
deu seus companhei-
ros de bancada. Tenho 
30 anos de vida públi-
ca, mas sempre direi 
que foi um prazer ser 
liderado por ele.”

O presidente nacio-
nal do partido, Gilber-
to Kassab, participou 
da cerimônia de des-
cerramento da foto e 
elogiou a postura de 
Domingos Neto. “Nós 
sabíamos que ele faria 
uma grande gestão à 
frente do PSD. Sem-
pre presenciamos suas 
qualidades de líder e 
a capacidade de reali-
zar tarefas em benefí-
cio coletivo. Já é um 
líder no seu estado e 
tenho certeza de que 

isso só aumentará”, 
ressalta.

Desde que foi fun-
dado, em 2011, o PSD 
já teve seis líderes de 

partido: Guilherme 
Campos (SP), Eduardo 
Sciarra (PR), Moreira 
Mendes (RO), Rogé-
rio Rosso (DF), Marcos 

Montes (MG) e Domin-
gos Neto (CE). André 
de Paula é o sétimo 
parlamentar a liderar a 
bancada na Câmara.

O Projeto de 
Lei 135/19 
pretende am-

pliar os mecanismos 
de proteção a vítimas 
e testemunhas ao per-
mitir que os delega-
dos de polícia adotem 
providências imedia-
tas quando julgarem 
necessário. O texto 
acrescenta dispositi-
vos à Lei de Proteção 

gestores e contribuir 
para a melhoria cons-
tante da administra-
ção pública.”

O vereador César 
Veras, presidente da 
Câmara Municipal de 
Camocim, à frente da 
UVC, agradeceu a par-
ceria com a Corte de 
Contas em busca de 
uma gestão pública 
de excelência. “Ire-
mos retornar aos nos-
sos municípios levando 
uma bagagem de co-
nhecimento, para hon-
rarmos os nossos muní-
cipes pela boa gestão”.

Deputado Genecias defende ampliação de atribuições 
de delegado na proteção à vítimas e testemunhas

a Vítimas e a Teste-
munhas (9.807/99).

A proposta está em 
análise na Câmara 
dos Deputados. Tra-
ta-se da reapresen-
tação, pela deputada 
Renata Abreu (Pode-
-SP), de projeto com 
igual teor arquivado 
ao final da legislatura 
passada (PL 374/15). 
O deputado Genecias 

Noronha defende a 
tese, de que confor-
me o texto, o dele-
gado poderá aplicar 
a autor, indiciado ou 
investigado as medi-
das de proteção a ví-
timas e testemunhas 
previstas em lei, de 
imediato e em ato 
fundamentado, e de-
verá depois informar 
o juiz. Eventual des-

cumprimento das me-
didas implicará crime 
de desobediência.

TRAMITAÇÃO
O projeto tramita 

em caráter conclu-
sivo e será analisado 
pelas comissões de 
Segurança Pública 
e Combate ao Cri-
me Organizado; e de 
Constituição e Justi-
ça e de Cidadania.
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A Prefeitura Mu-
nicipal de Pa-
rambu iniciou 

a terraplanagem para 
a construção de uma 
Areninha no município.

A mais nova praça 
esportiva será constru-
ída no Conjunto Habi-
tacional Manoel Go-
mes no Bairro Beleza e 
atenderá centenas de 
atletas e várias comu-
nidades.

A Areninha que em 
breve será entregue 

O Prefeito Mu-
nicipal de Pa-
rambu Filho 

Noronha, visitou a 
construção da ALA PE-
DIÁTRICA do Hospital e 
Maternidade Dr. Cícero 
Ferreira Filho.

O Gestor municipal 
estava acompanhado 
do Chefe de Gabinete 
Róbson Noronha, Secre-
tários Antão Roques de 
Freitas (Infraestrutura), 
Costa Junior (Plane-
jamento) e do Diretor 
Administrativo da Uni-
dade, Isaque Sales.

A “Administração 
Parambu Cada Vez Me-
lhor” tem investido e 
dado atenção especial 
a Guarda Municipal 
de Segurança Esco-

Prefeitura de Parambu inicia terraplanagem para 
construção de mais uma Areninha

aos desportistas pa-
rambuenses, foi uma 
conquista através da 
deputada estadual 
Aderlânia Noronha jun-
to ao Governo do Esta-
do do Ceará.

“A areninha em Pa-
rambu, vai garantir 
mais diversão, lazer e 
segurança para nossa 
juventude. Essa é uma 
das grandes políticas de 
prevenção, em relação 
ao problema da violên-
cia, dará oportunidade 

para os nossos jovens, 
além de criar toda uma 
dinâmica econômica no 
entorno das áreas. O 
resultado disso é uma 
política vencedora” ex-
plicou a deputada Ader-
lânia Noronha.

O espaço seguirá 
o padrão dos demais, 
com gramado sintéti-
co, bancos de reserva, 
alambrados, rede de 
proteção, iluminação, 
vestiário, depósito 
para materiais, rampa 

Guarda Municipal de Segurança Escolar recebe 
novo fardamento

Prefeito Filho Noronha visita obra da ala Pediátrica 
do Hospital de Parambu

O Hospital Municipal 
de Parambu Dr. Cícero 
Ferreira Filho passa por 
uma grande ampliação, 
onde está sendo cons-
truída uma Unidade 
Especializada de Pedia-
tria, com recurso su-
perior a 1,2 milhões. A 
obra trará importantes 
avanços no tratamento 
das crianças param-
buenses. 

A nova estrutura 
conta com posto de 
enfermagem, interna-
ção, lactário, área de 
lazer/brinquedoteca, 

consultórios, cozinha, 
garantindo assim um 
melhor acolhimento 
no atendimento pedi-
átrico, bem como em 
melhores condições de 
trabalho para os pro-
fissionais de saúde.

O Prefeito Filho No-
ronha ressaltou a im-
portância dessa obra 
e o incremento do ser-
viço especializado de 
pediatria na unidade 
hospitalar, e disse que 
muito em breve o novo 
espaço estará em ple-
no funcionamento.

lar que tem realizado 
um trabalho belíssimo 
em todo o município. 
A Secretaria Municipal 
de Segurança Pública 
e Defesa Social de Pa-

rambu tem realizado 
através da Guarda Mu-
nicipal de Segurança 
Escolar, um importan-
te trabalho preventivo 
e educativo, visando a 

segurança da Popula-
ção parambuense.

Comandada pelo Se-
cretário Coronel Fer-
reira, a Guarda tem se 
destacado pelas ações 
de prevenção que vem 
se realizando na cida-
de e interior do muni-
cípio, em parceria com 
as polícias Civil, Militar 
e BPRAIO. 

Segundo o Coronel 
Ferreira, são 32 ho-
mens, dia e noite, se 
revezando em regi-
me de plantão, reali-
zando um trabalho de 
prevenir ações contra 
o patrimônio público, 
identificar infratores 
e fazer um minucioso 
acompanhamento das 
escolas, na entrada e 

saída dos alunos, pre-
venindo qualquer tipo 
de ação que venha 
prejudicá-los.

Para o Coronel Fer-
reira, as ações de pre-
venção que estão sendo 
realizadas, têm caráter 
preventivo e a intenção 
é fazer com que a po-
pulação se sinta segura. 
“Parambu está fazendo 
sua parte. A Adminis-
tração tem dado total 
apoio para que a guarda 
faça o seu papel, que é 
ajudar na segurança da 
população”, disse o Co-
ronel. 

A Guarda simboliza 
a segurança pública no 
município de Parambu. 
Sua função é de extre-
ma importância para 

zelar pelo bem do cida-
dão e a segurança pa-
trimonial, ao executar 
policiamento adminis-
trativo e ostensivo. A 
Guarda Municipal é for-
mada por profissionais 
capacitados para exer-
cer todas as atividades, 
como boas relações e 
cortesias, respeitando 
acima de tudo o cida-
dão, reforçou o Secre-
tário Ferreira.

A Guarda Municipal 
de Segurança Escolar 
recebeu quarta-feira, 
06 de fevereiro, novo 
fardamento, onde 32 
Guardas Municipais, 
receberam um kit con-
tendo (2 Calças, 1 Gôn-
dola, 02 Camisetas, 1 
Boné e 1 Coturno).

de acesso para cadei-
rantes e paisagismo.

PROJETO
As obras serão reali-

zadas pelo Governo do 
Ceará, por meio da Se-
cretaria do Trabalho e 
Desenvolvimento Social 
(STDS) e do Departa-
mento de Arquitetura e 
Engenharia do Estado do 
Ceará (DAE). Os terrenos 
são cedidos pelas prefei-
turas na zona urbana da 
cidade e têm, em mé-
dia, área de 95m x 73m.
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A Secretar ia 
de Educa-
ção, Despor-

to e Lazer, Através 
do Projeto Ação Ca-
atinga, lança dia 18 
de março - ESCOLA 
DE LÍDERES. O proje-
to tem o objetivo de 

A Pre fe i tu ra 
Municipal de 
Novo Orien-

te, Através da Secre-
taria de Educação, 
Desporto e Lazer, 
realiza no período 
de 18 a 24 de mar-
ço, a 1ª MOSTRA DE 

Aconteceu no 
dia 28 de ja-
neiro na Pra-

ça da Juventude, a 
abertura oficial da 
SEMANA PEDAGÓGI-
CA 2019. 

O evento da Se-
cretaria de Edu-
cação, Desporto e 

Novo Oriente realiza SEMANA 
PEDAGÓGICA 2019

Lazer, reuniu pro-
fissionais da edu-
cação, convidados, 
entre eles, Secre-
tários Municipais e 
representantes do 
Legislativo. 

Palestras e apre-
sentações culturais 
marcaram a abertura 

da semana pedagógi-
ca. O evento se es-
tendeu até o dia 02 
de fevereiro. A Secre-
tária de Educação, 
Desporto e Lazer, 
Simone Magalhães 
prestigiou o evento 
ao lado de toda sua 
equipe de gestão.

Novo Oriente realiza 1ª mostra 
de Cinema Ambiental

CINEMA AMBIENTAL 
DE NOVO ORIENTE. 

Na programação 
consta: Exibição 
de filmes de várias 
nacionalidades, de-
bates, seminários e 
oficinas. Esta ação 
faz parte da progra-

mação desenvolvida 
pelo município com 
vistas a Festa anual 
das arvores. 

A abertura oficial 
acontece dia 17 de 
março e o evento é 
aberto ao público 
em geral.

Secretaria de Educação lança 
Escola de Líderes durante 1ª Mostra 
Ambiental de Novo Oriente

formar multiplica-
dores em uma série 
de conhecimentos e 
ações, que serão re-
plicados, através de 
cada líder de sala. 

Atualidades, Éti-
ca Respeito ao Meio 
Ambiente, Trabalho, 

Consumo, Saúde, 
Tolerância, Identi-
dade cultural e Di-
versidade, serão os 
painéis abordados 
no primeiro semes-
tre. Esta atividade 
contempla alunos 
do 5ª ao 9ª ano.

A Secretár ia 
de Educa-
ção, Despor-

to e Lazer, Simone 
Magalhães, parti-
cipou na manhã do 
dia 15 de fevereiro 
da formação e pla-
nejamento do pro-
jeto contexto. 

Na oportunida-
de, ela prestigiou 
a abertura da Rede 
de estudos do pro-
jeto Ação Caatinga, 
com alunos do 7º ao 
9º ano. Na sua fala, 
ela falou da impor-
tância da Cultura 

Secretária de Educação 
participa de Formação do 
Projeto Contexto

de paz e do dialogo 
como solução dos 
conflitos. 

O evento se en-
cerrou as 17h e 
aconteceu na Esco-
la Dr. Antonio Eufra-
sino Neto. O projeto 

Contexto, presen-
te em 05 escolas 
da rede municipal 
é uma parceria da 
Prefeitura Munici-
pal de Novo Oriente 
com a Cáritas e We 
World Brasil.
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O Ministério Públi-
co do Estado do 
Ceará (MPCE), 

por intermédio da 2ª Pro-
motoria de Justiça de 
Boa Viagem, realizou na 
manhã do dia 12/02 ins-
peção na Secretaria de 
Esportes de Boa Viagem 
e constatou que somen-
te cinco servidores es-

Após serem 
empossados 
pela Prefeita 

Rozário Ximenes, o 
Presidente do SAAE, 
Chiquinho e a Secre-
tária de Saúde, Islay-
ne ramos, no último 
dia 04 de fevereiro, 
os novos Agentes de 

A Prefeita de 
Canindé, Ro-
zário Xime-

nes, esteve realizan-
do o ato de entrega 
de um novo veículo 
para reforçar os tra-
balhos da Guarda 
Civil Municipal.

Em seu Facebook, 
a gestora ressal-

CANINDÉ

MPCE fiscaliza existência de servidores 
fantasmas na Secretaria de Esportes

tavam presentes, de um 
total de 21 servidores. A 
fiscalização foi feita para 
verificar o cumprimen-
to da carga horária por 
parte dos servidores efe-
tivos ou comissionados/
contratados da referida 
Secretaria.

De acordo com o pro-
motor de Justiça Alan 

Moitinho Ferraz, tais in-
formações foram consta-
tadas por meio da análise 
das folhas de frequência 
dos meses de janeiro e 
fevereiro de 2019, sendo 
verificada a existência 
de servidores fantasmas, 
ou seja, servidores que 
assinaram toda a folha 
de frequência do mês de 

fevereiro de 2019, pra-
ticando em tese o delito 
de falsidade ideológica.

A Promotoria também 
obteve informações a 
respeito dos servidores 
e da presença de parti-
culares usurpando fun-
ções públicas de forma 
remunerada, bem como 
coletou assinatura em 
listas de presença e rea-
lizou filmagens e fotogra-
fias. Além do membro do 
MPCE, também participa-
ram da inspeção o oficial 
de Promotoria Jean Xi-
menes e o assessor jurídi-
co Jaydan Maciel. A ação 
contou ainda com o apoio 
da Ronda de Ações Inten-
sivas e Ostensivas (Raio) 
e da Polícia Militar do Es-
tado do Ceará (PMCE).

“Os próprios servido-
res que se encarregam de 
fazer essas denúncias ao 
Ministério Público. Aque-
le servidor que trabalha 

efetivamente na sua jor-
nada de trabalho e rece-
be o seu vencimento não 
se sente bem ao ver que 
tantos outros recebem 
sem trabalhar. Na maio-
ria das denúncias, nós 
conseguimos chegar às 
constatações de funcio-
nários fantasmas”, enfa-
tiza o representante do 
MPCE.

O promotor explica 
que, a partir da inspeção, 
o procedimento adminis-
trativo será convertido 
em inquérito civil público 
e procedimento inves-
tigatório criminal a fim 
de apurar todas as con-
dutas devidas, inclusive 
com a responsabilização 
pela prática de atos de 
improbidade administra-
tiva. Outros registros de 
funcionários fantasmas 
serão apurados pela Pro-
motoria do Patrimônio 
Público.

A inspeção é desdo-
bramento da instauração 
de procedimento admi-
nistrativo com o objetivo 
de apurar possível des-
cumprimento da jornada 
de trabalho por parte dos 
servidores da Secretaria. 
No procedimento, foi re-
querido ao secretário de 
Esportes do Município o 
nome de todos os servi-
dores, sejam efetivos ou 
comissionados, com a es-
pecificação de funções, 
lotação, carga horária, 
forma de ingresso, local 
de trabalho, além de de-
talhes sobre a forma de 
cumprimento da carga ho-
rária, seja ponto eletrôni-
co, livro de ponto, entre 
outros. Foi solicitado ain-
da o encaminhamento, de 
forma digitalizada, de um 
dossiê funcional de todos 
os servidores e das leis 
que criaram os cargos.

Fonte: MPCE

Agentes de Endemias 
de Canindé passam 
por capacitação

Endemias iniciaram a 
capacitação. Segun-
do, Gustavo Justa, 
Coordenador do Nú-
cleo de Endemias do 
Município, durante 
toda esta semana os 
16 empossados estão 
recebendo instru-
ções teóricas, fican-

do a semana vindou-
ra a parte prática.

Gustavo, lembra, 
que somente depois 
dessas etapas é que 
os novos agentes es-
tarão sendo lotados 
nas áreas que estão 
descobertas para ini-
ciar trabalhos.

Prefeita Rozário Ximenes 
entrega novo veículo 
para a Guarda Civil 
Municipal de Canindé

tou os trabalhos à 
frente do Governo 
Municipal, requali-
ficamos todo o apa-
rato da Guarda Civil 
Municipal. Em dois 
anos já aumentamos 
o número de guar-
das municipais, mo-
dernizamos a frota 
própria e valoriza-

mos os servidores da 
instituição.

Trabalhar para 
garantir maior pro-
teção aos cidadãos, 
organização em nos-
so trânsito e prote-
ção do patrimônio e 
instalações públicas 
municipais, é a nos-
sa missão.
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O prefeito Ecildo 
Filho, acompa-
nhado da Primei-

ra Dama Jakelini Braga 
Evangelista, da Vice-Pre-
feita Claudênia, Secreta-
ria de Saúde Drª Norma 
Marques, Secretário da 
Agricultura Danúbio Alen-
car, vereadores e demais 
secretários municipais, 
prestigiaram na manhã 
do dia 31 de janeiro o 
grande evento na Praça 
da Matriz Irmãos Marcelo 
e Leonardo de mais uma 
entrega de novos equipa-
mentos públicos para o 
município. 

O Agente Comuni-
tário de Saúde 
(ACS), é o princi-

pal elo entre a Estratégia 
de Saúde da Família (ESF) 
e a comunidade, que per-
mite o fortalecimento do 
vínculo com a família, 
proporcionando a apro-
ximação das ações de 
saúde ao contexto domi-
ciliar, aumentando, com 
isso, a adesão ao Sistema 
Único de Saúde (SUS).

O campus de Mom-
baça do Instituto 
Federal do Ce-

ará (IFCE) teve a pedra 
fundamental lançada na 
tarde do dia 15 de feve-
reiro, marcando o início 
das obras de construção 
da unidade. O campus 
será instalado na CE-363, 
anunciando oficialmente 
a chegada do mais novo 
campus da Rede Federal 
de Educação Profissional 
e Tecnológica que, assim 
como em outras regiões, 
deve mudar expressiva-
mente a realidade da 
educação local.

Fizeram uso da palavra 
o prefeito Ecildo Filho, a 
primeira dama Jakelini 
Braga Evangelista, o rei-
tor do IFCE Virgílio Ara-
ripe e o diretor geral do 
IFCE de Mombaça Eudes 
Bandeira, ressaltando a 
importância desse ins-
tituto para o progresso 

Prefeito Ecildo Filho entrega 5 novos veículos para 
saúde de Mombaça

Tratou-se de Solenida-
de de Entrega de 5 veí-
culos para Secretaria de 
Saúde e um trator para a 
Secretaria de Agricultura. 
Três ambulâncias e duas 
Vans para o transporte 
sanitário onde atenderá 
pacientes que precisam 
de serem transportados 
em caráter de urgência, 
bem como para atendi-
mento programado em 
outras cidades. O trator 
atenderá as comunidades 
rurais. Na oportunidade 
o prefeito Ecildo Filho 
entregou fardamento e 
kit de trabalho para os 

Agentes Comunitário de 
Endemias. 

O prefeito viu também 
o momento como propí-
cio para entregar ao re-
presente da Câmara Mu-
nicipal, vereador Lucas 
Almeida, dois projetos 
de lei que irão beneficiar 
os servidores municipais 
e profissionais ligados a 
área de saúde: Projeto de 
Lei que antecipa do paga-
mento de 50% do 13º salá-
rio no mês de aniversário 
do servidor e o Projeto 
de Lei que garante aos 
Agentes Comunitários de 
Saúde e aos Agentes Co-

munitário de Endemias o 
Piso Nacional das duas ca-
tegorias. A Secretaria de 
Saúde, que tem à frente a 
Dra. Normal Marques, dis-
ponibilizou diversas ativi-

dades para a população: 
testes rápidos de HIV, 
Hepatites, consultas mé-
dicas, prevenção, verifi-
cação de Pressão Arterial, 
verificação da glicemia, 

atendimento odontológi-
co, entrega de repelente, 
orientação sobres preven-
ção de gravidez na ado-
lescência, prevenção de 
hanseníase.

Secretaria Municipal da Saúde, através do NASF-AB promoveu 
capacitação para os Agentes Comunitários de Saúde

Lançada a pedra fundamental para construção 
do IFCE de Mombaça

e desenvolvimento não 
só de Mombaça, mas de 
toda a região. A solenida-
de contou com a presen-
ça de estudantes da rede 
pública de ensino, pro-
fessores, empresários, 
comerciantes, equipe de 
gestão, vereadores e im-
pressa.

“Essa estrutura é uma 
das mais completas, e o 
construtor garantiu que 
aqui será entregue antes 
do prazo. Vamos bata-
lhar para mais recursos 
para que esse campus 
tenha uma velocidade 
de crescimento e possa-
mos abraçar um núme-
ro maior de estudantes. 
Esse campus será aberto 
para atender os filhos de 
Mombaça, atender aos 
pais, as mães, essa casa 
estudantil será uma mola 
de desenvolvimento de 
Mombaça”, disse o reitor 
Virgílio Araripe.

“O IFCE vai de levar 
oportunidade de capa-
citação e profissionali-
zação aos nossos filhos, 
vem a desenvolver nosso 
município. Quero agra-
decer ao senador Euní-
cio Oliveira e sua esposa 
Mônica Paes de Andrade, 
que se somaram ao nosso 
sonho e são partes dessa 
conquista. O IFCE trará 
oportunidades para os jo-
vens terem acesso a cur-
sos técnicos e superiores 
de qualidade, e já no pró-
ximo ano desfrutar desse 
equipamento que vai mu-
dar a realidade socioeco-
nômica do nosso municí-
pio, parabéns Mombaça”, 
falou o prefeito Ecildo Fi-
lho no encerramento da 
solenidade.

A unidade terá, inicial-
mente, quatro salas de 
aula, cinco laboratórios, 
auditório, sala de pro-
fessores, cantina, quadra 

poliesportiva, ambien-
tes administrativos e de 
apoio ao aluno, totali-
zando 4.500 m² de área 
construída. Os primeiros 
cursos, como já ocorre 
normalmente com o IFCE, 
serão discutidos em audi-
ência pública com a par-
ticipação da comunidade, 
precedido de estudo téc-
nico de potencialidade.

Tendo em vista a re-
levância do papel que os 
ACS assumem na equipe, 
A Secretaria de Saúde 
de Mombaça, através do 
Núcleo Ampliado da Saú-
de da Família e Atenção 
Básica (NASF-AB) promo-
ve durante todo o dia de 
hoje, essa capacitação 
com o objetivo de atuali-
zar e aprimorar técnicas 
de trabalho para esses 
profissionais no senti-

do de contribuir para a 
consolidação do SUS. A 
Prefeitura Municipal de 
Mombaça abraçou a ideia 
e deu total apoio e supor-
te, visando proporcionar 
um melhor serviço para a 
população mombacense.

O evento foi realizado 
pela manhã de 07:30h às 
11:30h (ACS’s zona rural) 
e a tarde, participando 
no horário de 13:30h as 
17:30h (ACS’s zona urba-

na) com carga horária de 
4h cada turma. Evento 
ocorreu no auditório do 
Proares.

Este grandioso mo-
mento foi e está sendo 
facilitado pelos profis-
sionais: Brenda Beserra 
(nutricionista do NASF-
-AB), Dalverlanio Pereira 
(Ed. Físico do NASF-AB) 
e Leonardo Benevides 
(enfermeiro da Atenção 
Primária).
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Iniciou-se a entre-
ga das sementes 
do Programa Hora 

de Plantar. Durante 
toda essa semana os 
agricultores devem ir 
a Secretaria de De-
senvolvimento Agrário 

O vice-prefeito 
Paulo Feijó e o 
secretário de 

Desenvolvimento Agrá-
rio e Meio Ambiente 
José do Egito estiveram 
reunidos com o supe-
rintendente adjunto 

A Prefeitura de Pa-
ramoti através da Se-
cretaria de Educação, 
Cultura, Esporte e Ju-
ventude iniciou em ja-
neiro as reformas das 
unidades escolares do 
município. Inicialmente 
cinco escolas já estão 
sendo reformadas, são 
elas: Escola Paulo Sa-
rasate, no bairro San-
ta Cecília; Creche Mãe 
Rita de Cássia, no bair-
ro Bela Vista; Escola 

O prefeito munici-
pal de Paramoti 
Eduardo Feijó, 

juntamente com o vice-
-prefeito Paulo Sérgio, 
o secretário de infraes-
trutura Ivanelson Melo 
e o engenheiro civil Dr. 
Alexandre Rocha.

Estiveram acompa-
nhando de perto a obra 

Prefeitura de Paramoti inicia 
entregas de sementes do 
Hora de Plantar

e Meio Ambiente com 
RG, CPF e compro-
vante de pagamento 
do último boleto do 
Programa para rece-
beram as sementes de 
milho (2 variedades), 
feijão e sorgo.

Nesse período de 
entrega de sementes 
a Secretaria de Desen-
volvimento Agrário e 
Meio Ambiente funcio-
nará de Segunda à Sex-
ta-Feira no horário de 
07 às 16hs.

Poços profundos são 
reivindicados para 
o município

da Superintendência 
de Obras Hidráulicas 
(Sohidra) para reivindi-
car 9 poços profundos 
à Paramoti. Solicitados 
com urgência, os reser-
vatórios de água serão 
instalados nas comuni-

dades de Bom Retiro, 
Salvação, Pereiro II, 
Maracajá, Tamanduá, 
Canafistula, Água Boa, 
Capivara e Miramar. 
Os poços amenizarão o 
problema da falta de 
alga nestas localidades.

Obras da Areninha de 
Paramoti estão em ritmo 
acelerado

de drenagem do terre-
no que fica ao lado do 
CRAS entre as ruas Fir-
mino Gomes e Aramis 
Paiva no bairro Vicente 
Farias. 

A obra está bem 
avançada e em pouco 
tempo será concluída. 

Após a realização 
da drenagem será fei-

ta a terraplanagem da 
área para receber a 
tão sonhada Areninha 
(equipamento esporti-
vo doado pelo Governo 
do Estado), além de 
pôr fim ao antigo es-
goto a céu aberto que, 
por muitos anos, inco-
modou a população do 
bairro.

Escolas Públicas 
de Paramoti recebem 
melhoras estrutural

Filinha Rocha Lima, na 
comunidade de Lajes.

Duas já estão em 
fase de conclusão, a 
Escola Justino Gomes, 
em Água Boa e a esco-
la Joaquim Gomes, na 
localidade de Cacimba 
Nova. 

Segundo o prefeito 
Eduardo Feijó as obras 
reafirmam o compro-
misso com uma educa-
ção de qualidade, já 
que além das reformas 

novos equipamentos 
como ventiladores, be-
bedouros e outros equi-
pamentos também se-
rão instalados. 

O investimen-
to gira em torno de 
R$800.000,00 em obras 
e equipamentos que 
beneficiará cerca de 
mil alunos da rede mu-
nicipal de ensino. Ou-
tras unidades escolares 
passarão por reformas 
em breve.
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O auditório da 
Clínica Escola 
da Faculdade 

Vale do Salgado – FVS, 
no município de Icó, lo-
tou no dia 12 de feve-
reiro, para a solenida-
de de entrega de cem 
Bolsas Sociais à estu-
dantes universitários. 

A solenidade foi 
aberta pela prefei-
ta de Icó Laís Nunes, 
com participação do 
Diretor-Reitor da FVS, 
Professor Jaime Rome-
ro; o Vice-Prefeito, Dr. 
Quilon Peixoto; a Se-
cretária de Educação, 
Professora Aurineide 
Amaro; o ex-deputado 
estadual Neto Nunes, 
bem como vereadores, 
professores, alunos, 
secretários municipais, 
comerciantes, lideran-
ças políticas e comuni-

O Hospital Regio-
nal de Icó (HRI), 
por designação 

da prefeita Laís Nunes, 
tem passado com com-
pleta reforma em suas 
estruturas físicas inter-
nas e externas.

“A reforma é geral. 
Não só com pinturas e 
estruturas físicas, mas 
consertos até de pe-
quenos detalhes. Salas, 
enfermarias, recepção, 
enfim, tudo novo após 

Prefeitura realizou a entrega de 100 Bolsas 
Sociais em parceria com FVS

tárias, marcaram pre-
sença no evento. 

“Este é o maior pro-
jeto de inclusão social 
e educacional do mu-
nicípio de Icó referen-
te ao ensino superior”, 

registrou Laís Nunes. 
Na solenidade, o Di-

retor da Faculdade Vale 
do Salgado, professor 
Jaime Romero, explicou 
aos presentes o objeti-
vo da parceria da FVS e 

Prefeitura de Icó inicia reforma e modernização 
de Hospital Regional

anos de abandono. Des-
de que assumimos a di-
reção do hospital que 
o trabalho tem sido in-
tenso e presente para 
que nada falte aos pa-
cientes. Com disciplina, 
amor, ordem e respon-
sabilidade, mudou qua-
se tudo e temos apoio 
total da população. Pro-
fissionais qualificados 
trabalham neste hospi-
tal”, explicou a diretora 
Rosana Figueiredo.

Secretaria do Trabalho e Assistência Social 
visita CRAS de Icó

No dia 6 de feve-
reiro, a Equipe 
da Secretaria 

do Trabalho e Assistên-
cia Social do Município 
de Icó, juntamente 
com a coordenação e 
supervisão do “Progra-
ma Criança Feliz’, visi-
taram todos os Centro 
de Referência e Assis-
tência Social – os CRAS 
do Município.  

Visitaram também o 
Centro de Referência 

Especializado de Assis-
tência Social – CREAS, 
onde na oportunida-
de, foi repassado aos 
técnicos a importância 
desse programa às fa-
mílias contempladas 
na cidade.

O programa tem 
como finalidade aten-
der 600(seiscentas) fa-
mílias que estão cadas-
trada no SUAS, cerca de 
vinte visitadoras estão 
indo aos domicílios.

O programa assiste 
crianças de 0 a 3 anos 
e de 0 a 6 quem tem o 
BPC; e gestantes desde 
o início da sua gestação. 

“O objetivo princi-
pal desse programa é 
conseguir promover o 
desenvolvimento hu-
mano a partir do apoio 
e acompanhamento do 
desenvolvimento infan-
til integral na primeira 
infância”, esclareceu a 
secretária Alania Alves.

prefeitura de Icó, inclu-
sive, ressaltou o com-
promisso da prefeita 
Laís Nunes para com os 
estudantes icoenses que 
não tinham condições 
de cursar uma faculda-

de de nível superior de 
qualidade, devido às di-
ficuldades financeiras. 

“Somos uma facul-
dade qualificada e hoje 
respeitada em todo o 
Brasil pela responsa-
bilidade, ética, e com 
visão sempre voltada 
para o futuro”, descre-
veu Jaime Romero. 

Os estudantes e seus 
familiares, que partici-

param da solenidade, 
agradeceram a gestão 
Laís Nunes pela conti-
nuidade do projeto Bol-
sa Social, bem como, 
por ter aumentado o 
número de ofertas e 
oportunidades neste 
ano de 2019. A profes-
sora Iolanda Oliveira 
coordenou o cerimonial.

Fotos: Perpétua Sousa
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O prefeito Si-
mão Pedro 
assinou a or-

dem de serviço para 
recuperação de quase 
12 quilômetros de es-
tradas vicinais no tre-
cho de Palestina ao 
Brejinho. O serviço, 
realizado com recurso 
disponibilizado pelo 
Governo do Estado do 
Ceará tendo à frente 
o Governador Camilo 
Santana, conseguidos 
através do deputado 
estadual Agenor Neto 
e o deputado fede-
ral Domingos Neto. O 
convênio é R$ 1,583 
milhão. O prefeito 

Os novos repre-
sentantes do 
Conselho Mu-

nicipal de Saúde de 

O SAMU 192 Cea-
rá, em parce-
ria com a Se-

cretaria Municipal de 
Saúde, e , com o apoio 
do Governo Municipal 
de Orós, por meio do 
Núcleo de Educação 
Permanente (NEP), re-
alizou nos dias 29 e 30 
de janeiro, no audi-
tório do sindicato dos 
servidores públicos, o 
173° TAAPH -Treina-
mento de Atualização 
em APH. O curso con-

Prefeito Simão Pedro assina ordem de serviço da reforma 
da estrada do distrito de Palestina ao sítio Brejinho

também agradeceu 
ao governo do estado 
pelo recurso e cobrou 
das empresas agili-
dade e qualidade na 
execução dos traba-
lhos. “Quero pedir 
aos responsáveis para 
que executem o servi-
ço da melhor maneira 
possível, sempre ou-
vindo as orientações 
dos agricultores, pois 
são eles que sabem 
dos locais que mais 
causam problemas na 
região e são os usuá-
rios direto”.

O prefeito Simão Pe-
dro aproveitou a opor-
tunidade para destacar 

outras ações de recu-
peração que estão sen-
do realizadas pela ad-
ministração municipal. 

Secretaria de Saúde realiza a posse dos novos 
representantes do Conselho Municipal de Saúde de Orós

Núcleo de Educação Permanente, SAMU e Governo Municipal 
realizaram capacitação dos profissionais de saúde

tou com a participa-
ção dos profissionais da 
área de saúde.

Além do município 
que sediou os traba-
lhos, participaram do 
treinamento profissio-
nais de: Icó, Cedro, 
Iguatu, Mombaça e So-
lonópole.

O objetivo foi o 
de aproximar ainda 
mais os atendimentos 
pré-hospitalar e hos-
pitalar, por meio de 
questões teóricas e 

atividades práticas. As 
atividades abordaram 
os temas: Funciona-
mento e atendimento 
do SAMU; RCP; den-
tre outras, e também 
aulas práticas como: 
RCP, OVACE em adultos 
e criança, RN e atendi-
mento ao trauma.

De acordo com a 
monitora do NEP, os 
profissionais aprende-
ram na prática a so-
correrem vítimas, que 
precisam de um aten-

dimento muito rápido. 
Ela salienta ainda, que 
é de suma importân-

cia o elo entre SAMU, 
hospital e secretaria 
municipal de saúde 

para juntos realiza-
rem um atendimento 
de qualidade.

Orós (CMS), tomaram 
posse na manhã do dia 
22/01 para o biênio 
2019-2021. A cerimônia 

ocorreu no auditório da 
Câmara de Vereadores 
e contou com a presen-
ça de usuários, traba-

lhadores e gestores da 
saúde.

Além de propor, dis-
cutir e definir ques-

tões, é fundamen-
tal que o conselheiro 
acompanhe a execução 
das decisões da políti-
ca de saúde, para que 
haja fiscalização e con-
trole por parte da so-
ciedade.

A secretária muni-
cipal de Saúde, Zuila 
Maciel, ressaltou que o 
constante diálogo en-
tre conselho e gestão 
permitirá a execução 
de diversas ações con-
juntas que beneficiarão 

a população de Orós, 
uma vez que o conse-
lheiro representa o seu 
segmento e manifesta 
as ideias e as deman-
das de seu grupo ou da 
instituição que ele re-
presenta, além de ar-
ticular os interesses do 
conjunto dos usuários. 
Desta forma, garante a 
inclusão direta da po-
pulação no controle e 
na elaboração de polí-
ticas para a gestão de 
saúde do SUS.

A solenidade contou 
com a presença do de-
putado estadual Age-
nor Neto, secretário 

executivo da secretaria 
de Recursos Hídricos 
Aderilo Alcântara, ve-
readores do município 

de Orós e de Iguatu, 
secretários municipais, 
lideranças políticas e 
comunitárias.
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Contrariando o 
cenário de ins-
tabilidade eco-

nômica nacional, o 
município de Granja 
vem recebendo gran-
des financiamentos 
em obras civis como 
bancos, supermerca-
dos e casas. A cidade 
está atraindo cada vez 
mais a indústria da 
construção civil que 
tem um olhar otimista 
para 2019.

A Prefeitura de 
Granja, através 
da Secretaria 

Municipal de Educação, 
lançou o regulamento 
através de PORTARIA 
001/2019 com as re-
gras para os estudantes 
de cursos de graduação 
que residem em Gran-
ja e desejam ser be-
neficiados com o ôni-
bus universitário que 
contém duas rotas, no 
período diurno e no-
turno, para a cidade 
de Sobral, e outra rota 
noturna para Camocim.

 O objetivo da por-
taria é a organização e 
o funcionamento para 
uma convivência har-
mônica, equilibrada e 
confortável para os usu-
ários. Os usuários tam-
bém podem conferir na 
portaria, horários das 

No dia 07 de fe-
vereiro a Prefei-
ta Amanda Aldi-

gueri esteve na sede da 
SEDUC – Secretaria de 
Educação do Estado, 
em Fortaleza, acompa-
nhada do Deputado Es-
tadual, Romeu Aldigueri 
e Federal, Robério Mon-
teiro na solenidade de 
lançamento das novas 
Escolas de Ensino Médio 
em Tempo Integral. Na 
ocasião, o Governador 
Camilo Santana, assi-
nou o documento que 
oficializa a implantação 

Universitários de Granja podem iniciar 
o cadastro para o transporte de 2019

Governador oficializa implantação da nova 
escola de tempo integral de Granja

de mais 22 novas esco-
las de tempo integral 
em todo o Ceará. 

Granja está sen-
do contemplada com 
sua terceira escola 
em tempo integral, o 
Colégio Estadual São 
José, que se junta 
agora a escola Profes-
sor Emmanuel Arruda 
e Escola Agrícola, Gui-
lherme Teles Gouveia, 
trazendo desenvolvi-
mento para a quali-
dade da educação no 
município e gerando 
novas oportunidades 

de emprego para a 
população. “Essa par-
ceria entre Granja e o 
Governo do Estado tem 
trazido grandes con-
quistas para o municí-
pio que vem crescendo 
em vários setores, en-
tre eles o da educação. 
Por isso, quero agra-
decer mais uma vez 
ao Governador, Camilo 
Santana, pelo apoio 
que ele vem dando para 
que Granja se torne um 
lugar cada vez melhor 
para todos”, destacou 
a Prefeita Amanda.

Granja está com o mercado da construção civil em alta
 Isso vem proporcio-

nando um amplo de-
senvolvimento para a 
região que juntamente 
com as obras que par-
tem da Prefeitura Muni-
cipal, em parceria com 
o Governo do Estado, 
fazem com que o muni-
cípio cresça ainda mais 
em infraestrutura e na 
economia com a cons-
tante geração de novos 
empregos. De acordo 
com o Cadastro Geral 

de Empregados e De-
sempregados (Caged), 
Granja está entre as 10 
cidades que mais gerou 
emprego e renda em 
todo o Ceará, no ano 
de 2018. Esse cenário 
só é possível por conta 
do considerável avanço 
que houve no Produto 
Interno Bruto (PIB), do 
município, o que des-
perta a vontade dos 
empresários a continu-
ar investindo na cidade.

rotas, e a documenta-
ção para atualização de 
cadastro, bem como, 
novos cadastros a se-
rem feitos.

 O ônibus univer-
sitário não faz parte 
do transporte escolar 
obrigatório, sendo to-
talmente custeado com 

recursos próprios da 
Prefeitura como uma 
cortesia da gestão mu-
nicipal para os jovens 
estudantes. “É com 

imenso prazer que a Pre-
feitura de Granja ajuda 
os jovens a realizarem 
seu sonho de ir para uni-
versidade. Investir na 

educação é uma priori-
dade na nossa adminis-
tração”, ressaltou a Pre-
feita Municipal, Amanda 
Aldigueri.
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A equipe da Se-
cretaria Munici-
pal de Educação 

(SME) responsável pelo 
“Busca Ativa Escolar”, 
programa de combate à 
evasão escolar, reuniu-
-se na manhã do dia 13.

O encontro acon-
teceu no gabinete da 
subsecretária da pasta, 
Regiane Oliveira, e teve 
como objetivo planejar 
estratégias de divul-
gação da iniciativa en-
volvendo as secretarias 
municipais de Saúde 
(SMS) e de Desenvolvi-

A Prefeitura de 
Quiterianópo-
lis entregou, 

na manhã do dia 12, 
uma nova sede onde 
agora vai funcionar o 
Destacamento da Polí-
cia Militar local. Par-
ticiparam da entrega, 
o comandante do 13º 
Batalhão de Policia 
Militar, sediado em 
Tauá, major Vascon-
celos, e o comandante 
da 2ª Companhia de 
Polícia dos Inhamuns, 
tenente Bulcão, além 
do soldado Lopes, que 

A Prefeitura está 
trabalhando for-
te para melhorar 

a qualidade da malha 
viária de Caucaia. Só 
este ano, mesmo com 
a intensa quadra chu-
vosa registrada no mu-
nicípio, quase quatro 
toneladas de asfalto fo-
ram aplicadas em ruas 
e avenidas de diversos 
bairros.

A Secretaria Muni-
cipal de Infraestrutura 
(Seinfra) tem realizado 
operações tapa buracos 
nas principais vias. Por 
determinação do pre-
feito Naumi Amorim, 
as rotas de transporte 

Equipe vai ampliar cobertura do “Busca Ativa 
Escolar” em Caucaia

mento Social (SDS). A 
intenção da SME é am-
pliar os resultados do 
programa, que já rece-
beu 73 alertas de crian-
ças e adolescentes fora 
das salas de aula e está 
tomando providências 
para reinseri-los no am-
biente escolar. 

Para a articuladora 
do Selo Unicef na SME, 
professora Andréa Her-
culano, “é muito im-
portante que consiga-
mos difundir ao máximo 
o programa, obtendo 
cada vez mais apoio das 

comunidades para iden-
tificar esses alunos e 
proporcionar a matrícu-
la e permanência des-
ses alunos na escola.”

O “Busca Ativa Esco-
lar” é uma das principais 
ações do Projeto Xodó, 
criado pela Prefeitura 
para Caucaia ganhar o 
Selo Unicef. Trata-se 
de uma certificação in-
ternacional concedida 
somente a gestões mu-
nicipais que garantem 
direitos e reduzem desi-
gualdades de crianças e 
adolescentes.

Prefeitura de Quiterianópolis entrega nova sede para 
a Polícia Militar

3,8 toneladas de asfalto já aplicadas este ano em Caucaia
público e grande fluxo 
de veículos devem ser 
tratadas com priorida-
de absoluta.

Considerando esse 
critério, as avenidas 
Dom Almeida Lustosa 
e São Vicente de Pau-
la, ambas localizadas 
na Grande Jurema, e a 
avenida da Integração 
já foram recuperadas. 
“Resolvemos um pro-
blema crônico de trân-
sito na altura da feira 
da Jurema, mas sabe-
mos que precisamos 
fazer mais. E vamos fa-
zer”, afirma Naumi.

Além do asfalto, a 
Prefeitura já executou 

só neste ano dois mil 
metros quadrados de 
pavimentação em pe-
dra tosca. E está lici-
tando as obras do Pro-
grama de Infraestrutura 
Integrada, financiadas 
pelo Banco de Desen-
volvimento da América 
Latina, que vão levar 
asfalto a mais de 500 
ruas de todas as regiões 
caucaienses.

O primeiro lote con-
templará principalmente 
ruas da Grande Jurema, 
que é o segundo maior 
distrito de Caucaia em 
termos populacionais e 
possui importantes cen-
tros comerciais.

vai comandar o desta-
camento.

O prefeito Dr. Barre-
to foi representado pe-
los secretários, Manuel 
Coutinho (Gestão e 
Articulação Política) e 
Zezão Peixe (Chefia de 
Gabinete). Ambos des-
tacaram que o objetivo 
da gestão municipal é 
dar total suporte para 
que a Polícia Militar 
ofereça um serviço de 
qualidade a população.

A nova sede fica na 
rua Tamar Moura Cor-
deiro (continuidade da 

avenida Laurindo Go-
mes), ao lado da escola 
Cícero Bezerra. O imó-
vel conta com espaço 
amplo e confortável, 
dispondo de garagem 
cinco cômodos, área 
de serviços e dois xa-
drezes.

Também participa-
ram da entrega do imó-
vel, os secretários Pe-
dro Neto (Educação), 
Joel Macedo (Trans-
portes), diretor de Es-
portes Rei Ferreira e o 
coordenador da Defesa 
Civil Gean Pereira.

QUITERIANÓPOLIS
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A Prefeitura Muni-
cipal de Camocim 
iniciou esta se-

mana a entrega de kit’s 
paradidáticos aos alunos 
da rede municipal de 
ensino, cumprindo mais 
uma vez o compromisso 
com uma educação de 
qualidade para os jovens 
de Camocim.

Os kit’s fazem parte 
do Projeto Nas Ondas 
da Leitura, em que os 
professores trabalharão 
junto aos alunos em sala 
de aula ciclos e rodas de 
leitura, incentivando a 
interpretação textual, 
dramatização do con-

Com o expressi-
vo crescimento 
urbano de Ca-

mocim, a Prefeitura 
Municipal de Camocim 
continua investindo em 
pavimentação, trazendo 
calçamento em pedra 
tosca a diversas ruas da 
cidade. A intervenção 
faz parte do programa 
de ações desenvolvidas 
para garantir segurança 
e mais qualidade nas vias 
públicas do município. 

O objetivo é evitar 
danos maiores às pessoas 

A Prefeitura Mu-
nicipal de Ca-
mocim entregou 

dois novos veículos para 
a Secretaria do Desen-
volvimento Social e Ci-
dadania. A aquisição 
destes veículos foi atra-
vés de parceria com o 
Governo Federal.

A Secretaria do De-
senvolvimento Social e 
Cidadania foi contem-
plada com dois moder-
nos micro-ônibus, com 
ar condicionado e ele-
vador para acessibili-
dade de portadores de 
necessidades especiais. 
Esta iniciativa busca 
trazer mais qualidade 
de vida para os usuá-

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social 
e Cidadania recebe novos veículos

rios da polícia da assis-
tência social atendidos 
pela Semdesc, propor-
cionando momentos de 
lazer e facilitando o 
deslocamento dos mes-
mos.

Segundo a Secretária 
Aninha “foi uma gran-
de aquisição a chegada 
dos novos veículos, pois 
poderemos melhorar e 
ampliar o atendimen-
to junto às famílias em 
vulnerabilidade social 
que integram o Siste-
ma Único de Assistência 
Social, proporcionando 
maior mobilidade aos 
usuários e às equipes 
multidisciplinares e 
agradecemos a Prefeita 

Monica Aguiar por tan-
to empenho em fazer 
o melhor pelos usuários 
da política da assistên-
cia social de Camocim.”

“Estamos mais uma 
vez trabalhando para 
garantir mais qualida-
de de vida aos mora-
dores de nossa cidade 
e os idosos e crianças 
com necessidades es-
peciais não poderiam 
ser esquecidas neste 
processo.  É mais uma 
demonstração do com-
promisso da nossa ges-
tão com a política so-
cial. Muitos municípios 
não foram agraciados 
com veículos em parce-
ria com o Governo Fe-

Prefeitura entrega kit’s paradidáticos aos alunos 
da rede municipal de ensino

Prefeitura prossegue com obras de pavimentação 
e calçamento no Município

que trafegam pelas ruas 
que necessitam dos re-
paros, além de oferecer 
mais mobilidade e flui-
dez do tráfego de veícu-
los e qualidade de vida 
aos moradores locais.

Para garantir que as 
obras estão em pleno 
andamento, a Prefeita 
Monica Aguiar, junta-
mente ao Deputado Es-
tadual Sérgio Aguiar, fez 
uma visita técnica nas 
ruas do bairro Boa Es-
perança, que estão re-
cebendo o calçamento 

em pedra tosca. “Nos-
sa gestão se preocupa 
com a população e com 
a qualidade de vida de 
todos, e o calçamen-
to em pedra tosca vai 
trazer melhorias para a 
vida desses moradores 
locais, como já vem fa-
zendo em outras ruas de 
Camocim que as obras 
já foram concluídas em 
nossa administração”, 
afirmou Monica Aguiar.

Fonte: Assessoria de 
Comunicação da Prefei-
tura de Camocim

deral, mas pelo empe-
nho e pelos resultados 
positivos que estamos 
obtendo, fomos recom-

pensados com dois mi-
cro-ônibus novinhos. 
O trabalho não para, 
continuaremos bus-

cando melhorias para 
nossa cidade e para os 
camocinenses”, afirma 
Monica Aguiar.

teúdo e em especial a 
leitura como hábito co-
tidiano, aprofundando e 
valorizando o ensino da 
língua portuguesa em 
diversas formas.

Segundo a Secretá-
ria da Educação Beti-
nha Magalhães “esta é 
uma grande oportuni-
dade que a Prefeitura 
de Camocim está pro-
porcionando a nossos 
jovens, com material de 
qualidade e livros que 
mostram mensagens 
positivas e de otimismo 
em seus conteúdos, tra-
zendo sempre o melhor 
para nossos alunos.”

“Nossa gestão vem 
investindo muito na 
educação de Camo-
cim, serão mais de 10 
mil alunos da rede mu-
nicipal tanto da sede 
quanto da zona rural 
contemplados neste 
ano de 2019. Ano pas-
sado entregamos ma-
terial escolar aos alu-
nos e este ano fomos 
além, fomos na essên-
cia do ensinar, para 
a leitura, almejando 
que cada aluno possa 
se inspirar e conquis-
tar um futuro de su-
cesso”, afirma a Pre-
feita Monica Aguiar.
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Parabéns a jovem 
Gabriela Lima, 

filha de Ulisses Lima, que 
completou mais um ano de 

vida dia 08 de fevereiro, 
que Deus conceda muitas 
felicidades, saúde e paz. 

Parabéns ao tauaense 
Egberto Feitosa, 

aniversariante do dia 28 de 
fevereiro. Desejamos muita

paz, saúde e sucesso 
no trabalho e na vida.

Muitas felicidades, paz, saúde e 
sucesso ao amigo

Charles Brown
 em Boa Viagem, aniversariante 

do dia 09 de março. 
Parabéns.

Parabéns a deputada estadual 
Patrícia Aguiar,

que dia 15 de março completa 
nova idade. Desejamos muitas 

felicidades, saúde e sucesso.

Muitas alegrias e saúde 
a pequena 

Ana Patrícia
 em Boa Viagem, filha do 

casal Patrício e Fernanda, que 
aniversariou dia 21 de janeiro. 

Parabéns.

Desejamos muitas alegrias, 
saúde e paz ao amigo 
Sérgio Castelo, 

aniversariante do dia 17 de 
fevereiro. Parabéns!

Parabéns ao empresário, 
contador e advogado, 
Giordano Mota, 
que dia 28 de fevereiro 

completa mais um ano de vida. 
Muitas felicidades, 

paz, saúde e sucesso.

Muitas felicidades ao 
deputado federal

 Genecias Noronha, 
aniversariante do dia 13 de 

março, desejamos muitas 
felicidades, paz, saúde e 

sucesso.

Parabéns a 
Ulisses Lima, 

aniversariante do dia 14 
de fevereiro, empresário e 

proprietário do jornal Folha 
do Sertão. Que Deus conceda 
muita paz, saúde, felicidades 

e sucesso. 

Muitas felicidades ao 
empresário 

Caubi Vieira, que 
aniversariante do dia 15 de 
fevereiro. Desejamos muita 

paz, saúde e sucesso.

GENTE DO SERTÃO 

Parabéns a todos aniversariantes do mês

Rua Dondon Feitosa, 372 - Centro - Tauá-CE - Fone: (88) 3437.1235 / 99988.7200
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Promover uma 
saúde de quali-
dade, com aten-

dimento humanitário 
e eficiente. Pensando 
nisso, tem sido rea-
lizado investimentos 
e melhorias na saúde 
do município. O Pre-
feito Clébio Pavone e 
o Secretário de Saúde 
Eugênio Gomes reali-
zaram dia 13 a soleni-
dade de entrega dos 
novos equipamentos 
para as unidades bási-
cas de saúde.

Entre os itens en-
tregues estão: TV, ar-
mários, longarinas, ar-
-condicionado e etc. O 
material foi adquirido 
através de emenda do 

A Prefeitura de Quixeramo-
bim já deu início ao Refis 
- Programa de Recupe-

ração Fiscal de 2019. Os contri-
buintes com dívida ativa relativa 
a natureza tributária e não tribu-
tária poderão quitar seus débitos 
em condições favoráveis.

O programa concederá descon-
tos de até 90% em juros e multas 
e parcelamentos em até 12 vezes 
para facilitar o pagamento dos 
débitos. 

Entram no Refis todos os débitos 
vencidos até dezembro de 2018 e 
o prazo para adesão do programa 
vai até o dia 29 de março.

Procure ao setor tributação 
para aderir ao REFIS 2019. Mais 
informações: (88) 3441-1273

O Prefeito Clébio 
Pavone rece-
beu no inicio 

do mês no Gabinete do 
prefeito, os novos con-
vocados do Concurso 
Público que vão compor 
o quadro de servidores 
efetivos da Prefeitura 
de Quixeramobim.

“Parabéns aos novos 
servidores que vão, jun-

O Prefeito Clébio 
Pavone partici-
pou na manhã 

do dia 14 de fevereiro, 
de uma reunião na sede 
da Companhia de De-
senvolvimento do Cea-
rá-CODECE. Na ocasião, 
foi debatida a possibi-

Prefeito Clébio 
Pavone entrega novos 
equipamentos para 
UBS’s de Quixeramobim

Deputado Genecias No-
ronha.

“Essa é a primei-
ra etapa de entrega 
desses equipamentos. 
Hoje vamos entregar 
178 itens, mas no to-
tal serão 810. Em bre-
ve todas as unidades 
de saúde serão benefi-
ciadas com essa ação, 
possibilitando oferecer 
a população um melhor 
serviço de saúde”, afir-
mou o Prefeito Clébio 
Pavone.

Neste primeiro mo-
mento, nove unidades 
de saúde serão bene-
ficiadas com os equi-
pamentos, são elas: 
Algodões, Belém, Mani-
tuba, Maravilha, Jaime 

Lopes Pompéia, Lagoa 
Cercada, Passagem e 
Fogareiro. Ao todo es-
tão sendo entregues 
cerca de 180 itens.

Estiveram presentes 
o presidente da Câma-
ra de Vereadores Idel-
brando Rocha, os vere-
adores Everardo Júnior, 
Fernando Antônio, 
Kim, José Wilson, Antô-
nio do Couto, Roberlan 
Saldanha, Antônio Fi-
lho e Evandro Cosmo, 
os secretários muni-
cipais Guida Pimenta, 
Gleidson Araújo, Arle-
ne Farias, Kolowyskys 
Dantas e Edson Facó e 
o empresário e ex vi-
ce-prefeito Edilberto 
Ferreira.

Quixeramobim da ínicio 
ao REFIS

Prefeitura convoca 
concursados que agora 
passam a ocupar o quadro 
de servidores efetivos

to conosco, contribuir 
para o desenvolvimento 
do município, através 
da construção de uma 
educação de qualidade 
e eficiente na formação 
dos nossos estudantes”, 
ressaltou o Prefeito 
Clébio Pavone. 

O edital de convo-
cação dos professores 
foi divulgado hoje. 

Estiverem presentes 
também a chefe de ga-
binete Guida Pimenta, 
a Secretária de Educa-
ção Giselle Patrício, o 
Secretário de Governo 
Gleidson Araújo, o Pro-
curador do Município 
Júnior Pinheiro e os ve-
readores José Wilson e 
Everardo Júnior.
Fonte: ASCOM Quixeramobim

Prefeito se reúne na 
CODECE  em busca de 
mais empregos para 
Quixeramobim

lidade de implantação 
de empresa em ativo da 
CODECE no município, 
cuja a tramitação será 
supervisionada pela SE-
DET, o que vai possibili-
tar ao município a gera-
ção de mais emprego e 
renda.

Participaram da reu-
nião o Presidente da 
CODECE Paulo César, o 
Diretor de Prospecção e 
Negócios Fred Acário e 
o Diretor de Patrimônio 
e Infraestrutura Rober-
to Campelo.
Fonte: ASCOM Quixeramobim


